



BLADEX ANUNCIA TRANSICIÓN DE VICEPRESIDENTE EJECUTIVA DE FINANZAS

Ciudad de Panamá, República de Panamá, 19 de noviembre de 2024 – Banco Latinoamericano de Comercio Exterior, S.A. (“Bladex” o el “Banco”) anunció hoy que, después de 34 años de una exitosa carrera en Bladex, Ana Graciela de Méndez, Vicepresidente Ejecutiva de Finanzas, ha decidido dejar su cargo, efectivo en abril de 2025. La Sra. Méndez continuará trabajando estrechamente con Bladex en los próximos meses para asegurar una transición ordenada y fluida de sus responsabilidades a la nueva Vicepresidente Ejecutiva de Finanzas, Annette van Hoorde.

“Estamos agradecidos por el compromiso y las contribuciones excepcionales de Ana Graciela, que han sido fundamentales para el crecimiento y éxito de Bladex por varias décadas. Su liderazgo y trabajo incansable han dejado una huella indeleble en nuestra organización”, señaló Jorge Salas, Presidente Ejecutivo de Bladex.

“Después de una extensa búsqueda a nivel mundial con una firma de búsqueda de ejecutivos de primer nivel para encontrar un sucesor, en la que se evaluaron tanto candidatos internos como externos, me complace anunciar que Annette van Hoorde, quien actualmente se desempeña como Vicepresidente Senior de Fondeo y Gestión de Activos y Pasivos del Banco, ha sido seleccionada para asumir el cargo de Vicepresidente Ejecutiva de Finanzas de Bladex”, añadió el Sr. Salas.

La Sra. Méndez dijo: “Me siento agradecida por haber tenido la oportunidad de contribuir al crecimiento de Bladex y de trabajar junto a colegas tan talentosos y dedicados. También quiero expresar mi total apoyo a Annette en su nuevo cargo. Annette es una profesional brillante y dedicada, en quien confío plenamente para asumir el rol y continuar construyendo sobre los cimientos que hemos trabajado a lo largo de los años. Sé que ella, junto con todo el equipo, llevará a Bladex a un nuevo nivel.”

Acerca de Annette van Hoorde

Annette van Hoorde se unió a Bladex en agosto de 2005, habiendo servido en diferentes capacidades a lo largo de los años. En 2010, se unió al equipo de Tesorería como Vicepresidente Asistente y fue promovida a Vicepresidente Senior de Fondeo y Gestión de Activos y Pasivos del Departamento de Tesorería y Mercados de Capital del Banco en enero de 2019.

La Sra. van Hoorde tiene una licenciatura en Ingeniería Industrial y Sistemas de la Universidad Virginia Tech y ha adquirido una vasta experiencia en el sector financiero, habiendo trabajado previamente en otras importantes instituciones financieras.

Acerca de Bladex

Bladex es un banco multinacional originalmente establecido por los bancos centrales de los países de América Latina y El Caribe, que inició operaciones en 1979 con el propósito de promover el comercio exterior y la integración económica en la Región. El Banco, con sede en Panamá, tiene oficinas de representación en Argentina, Brasil, Colombia, México y los Estados Unidos de América, además de su Licencia de Representación en Perú, para apoyar la expansión regional de, y la prestación de servicios a, su base de clientes, que incluye instituciones financieras y corporaciones.

Bladex está listado en la Bolsa de Valores de Nueva York en los Estados Unidos de América (símbolo: BLX) desde 1992 y sus accionistas incluyen a bancos centrales, bancos y entidades estatales de 23 países latinoamericanos, así como bancos comerciales e instituciones financieras, inversionistas institucionales y particulares a través de su cotización en bolsa.

Para más información acerca de Bladex, favor acceder a su página web www.bladex.com, o contactar a:

Carlos Daniel Raad, Vicepresidente Ejecutivo – Relaciones con Inversionistas Dirección electrónica: craad@bladex.com / ir@bladex.com . Tel.: (+507) 366-4925 ext. 7925 Dirección Casa Matriz: Edificio Business Park, Torre V, Avenida La Rotonda, Urb. Costa del Este, Panamá, República de Panamá
